

## Projekt „Gesunde Ernährung“ Klasse 2a

Unser Projekt „Gesunde Ernährung“ fand in diesem Jahr am 30.10. und 01.11. 2024 statt.

Wir haben gelernt, dass wir jeden Tag essen und trinken müssen, damit wir gesund und fit bleiben können.

Wir stellten fest, dass wir von Obst und Gemüse ganz viel essen dürfen.

Wir ordneten Bildkarten nach Obst- und Gemüsesorten. Im Sportunterricht führten wir Staffelspiele zum Thema Obst und Gemüse durch.



Am zweiten Projekttag brachten die Kinder verschiedene Obst- und Gemüsesorten mit, welche wir bei einem lustigen Abschlussspiel mit verbundenen Augen, nur am Geschmack erkennen sollten.

